



太陽の子だより

八代市立代陽幼稚園 令和6年度第5号



目指す子供像
元気で明るい子供
心豊かで夢のある子供
よく考え伝え合う子供

夏季預かり保育

市立幼稚園では、夏休み中の預かり保育を行っています。代陽幼稚園は、松高幼稚園と合同で行い、前半と後半で開催場所を交代して実施します。他園の友達や先生と触れ合う場となり、とても暑かった夏を元気に過ごしました。



みんなでプール遊び



みんなで弁当をいただきます



ひまわりの絆プロジェクト

交通事故で亡くなった京都府の4歳の男の子が育てていたひまわりの種を、年長児がまいて育てました。暑さに負けず、花を咲かせ、命の大切さやつながりを教えてくれています。

六校園夏の合同研修会

一中、代陽小、松高小、八代小、代陽幼、松高幼の教職員で構成している一中校区幼小中連携教育推進協議会の研修です。「近年の児童生徒における SNS トラブルと学校の役割について」八代警察署から講話をいただき、後半は、小学校の先生方と保育や授業について話し、相互理解を深めました。



保護者の皆様、ありがとうございました！

8月25日(日)早朝より、保護者の方々による作業が行われました。園庭の草取り、側溝掃除など子供たちのために黙々と作業をしていただき、2学期を気持ちよく迎えることができました。ご協力に感謝いたします。絵本の部屋も素敵に変身させてくださいました。子供たちも絵本選びが楽しくなります♡

愛園活動



かわいい絵本の部屋



育てほしい10の姿

- ① 健康な心と体
- ② 自立心

2学期が始まり、この夏最後のプール遊び！

水に顔をつけたり、浮いたりできるようになり、みんな水となかよくなりました。着がえ方も上手になりました。楽しかった思い出と経験は、来年度に繋がります。

東九州短期大学小林先生のご指導で、松高幼稚園と楽しいプール遊び交流をしました



水の中で、グーチョキパー



浮き輪の上にお腹をのせて
両手足を伸ばしてごらん



あっぷっぷー